

Tawarkan Rumah Subsidi, Green Kahuripan Residen Segera Hadir Untuk Masyarakat

Syafruddin Adi - NTB.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 15, 2024 - 12:20



Direktur PT Mahakarya Tunas Jaya Muhammad Syawaludin, selaku perusahaan Pengembang Perumahan Green Kahuripan Residen, Sabtu (15/06/2024)

Lombok Barat NTB - Wujudkan Visi Misi Perusahaan dalam membangun daerah Kabupaten Lombok Barat khususnya di bidang perumahan, PT. Mahakarya Tunas Jaya Properti membangun Perumahan Subsidi dan Komersil di Dusun Sedayu, Desa Kuripan, Kecamatan Kuripan, Kabupaten Lombok Barat.

Mulainya Pembangunan Perumahan yang diperuntukkan kepada masyarakat khususnya yang belum memiliki tempat tinggal tetap tersebut ditandai dengan

peletakan Batu Pertama yang dilakukan oleh PT. Mahakarya Tunas Jaya selaku Perusahaan pengembang pada Sabtu 15 Juni 2024.

Acara tersebut dihadiri selain Perusahaan Pengembang, juga perwakilan perusahaan pembiayaan seperti Perbankan, para tokoh agama, tokoh masyarakat, serta tokoh pemuda setempat.



Acara ini sekaligus bentuk syukur atas terlaksananya pembangunan awal Perumahan Green Kahuripan Residen.

Dalam pernyataannya, Direktur PT Mahakarya Tunas Jaya Muhammad Syawaludin, menyampaikan bahwa pembangunan Green Kahuripan Residence merupakan bagian dari visi perusahaan untuk menyediakan perumahan yang layak dan terjangkau bagi masyarakat Umum.

“Lahan ini cukup luas, Luas lahan ini 3,4 Hektar. Proyek ini diharapkan mampu menjadi salah satu alternatif hunian yang nyaman dan aman bagi masyarakat di kawasan ini,”ucapnya, Sabtu (15/06/2024) di lokasi pembangunan Perumahan Green Kahuripan Residen.

Kemudian lanjutnya, keberadaan Perumahan Green Kahuripan Residen baik dari saat membangun maupun setelah berdiri nantinya mampu membantu meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar. Dengan banyaknya unit rumah yang akan dibangun tentu akan menyerap banyak tenaga kerja yang diharapkan dapat diberikan peluang ini kepada masyarakat sekitar.

Dijelaskan oleh Pria yang kerap disapa Muhammad ini, menjelaskan bahwa pada tahap ini pihaknya selaku pengembang proyek perumahan ini akan membangun sebanyak 213 unit rumah subsidi dan 29 unit rumah Komersil.

Harga yang ditawarkan pun relatif murah dari kisaran 185 Juta rupiah untuk unit Rumah Subsidi dengan type 30/75 hingga 750 juta rupiah untuk Komersil dengan type 75/105.

“Untuk saat ini harga ini termasuk masih murah jika dilihat dari lokasi yang berada tepat di jalur baypass sehingga akses menjadi lebih mudah kesegala arah,”jelasnya.

Proses pengambilan unitpun dirancang sesederhana mungkin tanpa ribet baik melalui jalur Cass maupun Kredit melalui mitra Perbankan yang telah ditunjuk Perusahaan Pengembang.

“Semoga ini akan menjadi informasi gembira bagi masyarakat yang belum memiliki hunian tetap, maka Green Kahuripan Residen merupakan salah satu alternatif untuk memenuhi keinginan masyarakat,”tutupnya.



Sementara itu, salah satu tokoh masyarakat setempat Ustadz Gafurudin Arifin menyatakan kegembiraannya dengan kehadiran Perumahan di wilayah tempatnya tinggal

“Ini tentu akan membuat tempat tinggal kami ini akan semakin maju, dengan meningkatnya jumlah masyarakat yang akan tinggal di lokasi ini. Kami senang adanya pembangunan ini karena tentu manfaat bagi masyarakat sekitar akan dirasakan,”jelasnya.

Selain itu, masa pembangunan nantinya tentu diharapkan dapat menyerap tenaga lokal sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Begitu pula jika perumahan ini sudah banyak yang tinggal maka aktivitas masyarakat di dusun ini akan menjadi meningkat sehingga masyarakat dapat merasakan dampak positif dari hadirnya Perumahan Green Kahuripan Residen ini.

“Alhamdulillah peletakkan batu pertama sudah dilakukan, kita semua masyarakat sini berharap pembangunan ini dapat berjalan lancar agar cepat merasakan manfaatnya khususnya bagi masyarakat di sekitar ini,”pungkasnya. (Adb)